
 

  

 

 

 

 

 

 

大変、嬉しいご報告をさせていただきます。本日より新入会員として岡谷ロータ

リークラブへ入会されます今井康善さんをご紹介させていただきます。詳しいプロ

フィール等は、後ほど推薦人の笠原会員さんにご紹介をお願いします。 

昨日、長野県テクノ財団諏訪テクノレイクサイド地域センターの会議に出席して

きました。中小企業のものづくりを産学官にてバックアップし、新技術の共同研究、

新産業の創出支援等の事業を展開している組織です。数多くのセミナーを開催し、

幾つのも研究課題を提案しており、諏訪一円の製造業も多数参加して独自の地域性

を生かした高技術を目指しています。とりわけ当地域では現在、医療・介護事業、

表面処理の新たな技術を大きなテーマとして取り組んでいます。 

製造業の皆さま方はご存知のとうり現在、中小企業庁では「ものづくり補助金」を

推進しており、全国的には４割程度の採択率ですが、諏訪地域では６割の採択率を

達成しているようです。地域センターには数名のアドバイザーが在駐しており、申

請に関しましても細かな指導をして頂ける様ですので、興味のある方はご相談して

みてはいかがでしょうか ? 

私の立場上お話をさせていただきますと、岡谷商工会議所でも相談を受け付けてお

りますので、ご利用ください。 

 

 

・ RIより 2014－15年度 R財団へ 1人当たり年次寄付額が地区内第 3位のバナーが

届きましたので、回覧します。ご協力ありがとうございました。 
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△役員 ◎理事 ☆理事会オブザーバー 

・ 本日の理事会で今井康善新会員の所属委員会が親睦委員会に決まりましたので

ご報告します。 

 

 

新会員挨拶  

今井 康善（いまい やすよし）会員 48 歳 

有限会社 フキドウ 代表取締役 

職業分類：90 美容・理容及び化粧品  細分類：化粧品小売 

 父が 29年前にお世話になっておりました。その会に入れていただ

けるという事で、感慨深いものがあります。会社も地域社会のため

に尽くせるような何かをしたいとずっとやって参りました。ありが

とうあふれる地域社会づくりへの貢献を理念として今まで頑張ってまいりました。 

 皆様からご指導いただきながら、地域発展のため尽くして参りたいと思います。

どうぞよろしくお願いいたします。 

 

 

 

・ ガバナー事務所より関東・東北水害義捐金の拠出に対して総額 1,918,120 円の

送金完了の連絡と RID2820 地区ガバナーの礼状(写し)が届きましたので、ご報

告いたします。 

・ 12月の R レート １＄＝120 円 

 

 

年 次 総 会 

・ 指名委員会宮澤由己委員長より 2017-2018年度会長に矢島 進会員が推薦され、

承認されました。 

 

・ 牛山幸一会長エレクトより 2016-2017年度(第 57 期)役員・理事構成(案)、R財

団委員長(案)の提案が出され、承認されました。 

○ロータリー財団委員長 太 田 博 久 

2016₋2017年度役員・理事 

△ ◎ 会長 牛 山 幸 一  △ ◎ 会場監督(SAA) 宮 澤 由 己 

△ ◎ 直前会長 小 口 泰 史  △ ◎ 会計 山 崎 典 夫 

△ ◎ 会長エレクト 矢島  進   ◎ 職業奉仕 林  裕 彦 

△ ◎ 副会長・会員組織強化委員長 梅 垣 和 彦   ◎ 社会奉仕 薩 摩  建 

△ ◎ 副会長・クラブ奉仕委員長 林 広 一 郎   ◎ 国際奉仕 山岸邦太郎 

△ ◎ 幹事 中 嶋 孝 一   ◎ 新世代奉仕 佐 伯 克 己 

 ☆ 副幹事 林  尚 孝      

 ☆ 副幹事 北澤洋之介      

幹 事 報 告 

 



 
挨拶 （2016－2017 年度） 

牛山幸一 会長 

 徐々に緊張感が高まってきました。2001 年に入会し、2007 年に大橋会長の下、幹

事をさせて頂いた時に色々勉強したつもりですが、忘れてしまいました。これから

PETSなど参加する中で勉強し、無事会長を務めたいと思います。皆様にはお世話に

なりますが、ご協力の程よろしくお願いします。 

 

小口泰史 直前会長 

 直前会長と聞くともう終わったかのように感じますが、まだ 7ヵ月あります。残

り７ヵ月間を精一杯頑張って、無事直前会長になれますように、皆様のご協力をど

うぞよろしくお願いします。 

 

矢島 進 会長エレクト 

 会長エレクトと聞きますとまだ先が随分ありますが、身の引き締まる思いがしま

す。現小口会長・次期牛山会長を見習って勉強したいと思います。 

 

梅垣和彦 副会長(会員組織強化委員長) 

 会長をしっかり補佐したいと思います。また、会員組織強化委員長と責任ある立

場ですので、あと半年ありますが、心の準備をしっかりしたいと思います。よろし

くお願いします。 

 

中嶋孝一 幹事 

 会長を支える立場ではありますが、右も左も分からない状況ですので、皆様の力

をお借りしながら、１年頑張っていきたいと思います。よろしくお願いします。 

 

林 尚孝 副幹事 

 中嶋幹事を全力で支えられるよう、１年間頑張ります。よろしくお願いします。 

 

北澤洋之介 副幹事 

 まだ新入会員の気分が抜けていないのに、副幹事の役が回ってきてしまいました。

ご迷惑がかからないように、頑張りたいと思います。よろしくお願いします。 

 

宮澤由己 会場監督(SAA)委員長 

 あと半年でリハビリを終えて、例会がスムーズにいくようにしたいと思います。

牛山会長が幹事の時も SAA でした。よろしくお願いします。 

 

林 裕彦 職業奉仕委員長 

 今年は職業奉仕の副委員長です。来年度は委員長ということです。「四つのテスト」

頑張ります。よろしくお願いします。 

 

薩摩 建 社会奉仕委員長 

 初めて理事会のメンバーになります。何も分かりませんが、皆様のご協力が無け

 



 
ればできない委員会ですので、ご協力をよろしくお願いします。 

 

山岸邦太郎 国際奉仕委員長 

 初めての委員会なので、何をしたらいいか分かりませんが、牛山会長から特に何

もないとの事でしたので、そうなるように祈りたいと思います。ご協力よろしくお

願いします。 

 

佐伯克己 青少年奉仕委員長 

 入会してから隔年あるいは連続で親睦委員会だったので、来年度はまた親睦委員

会に戻れるかと思っていましたが、新たな任務をいただきました。一生懸命やらせ

ていただきます。よろしくお願いします。 

 

太田博久 ロータリー財団委員長 

 ２年間 R 財団委員会をさせていただき、今度で３年目になります。未来の夢計画

のため、半年前に始動して、始まるころには大体仕事が終わっている。と２年間や

らせていただいて学ばせていただきました。一生懸命やらせていただきます。よろ

しくお願いします。 

 

山崎典夫 会計長 

 来年は皆さんのところに伺った時には、喜んで支払っていただけると期待してお

ります。よろしくお願いします。 

 
 

  

11 月 24 日 
山崎典夫  スキヤキをゆっくり食べっていって下さい。 
牛山幸一・大橋正明・小口泰史・笠原新太郎・小山 智・薩摩 建・瀬戸雅三・高
木昭好・武井利夫・竹村一幸・中嶋孝一・中村文明・濵 毅・濵 俊弘・林 尚孝・
林 裕彦・林 靖高・原 史郎・宮坂晃介・平沢清文・宮坂 伸・宮坂宥洪・宮澤
由己・矢島 實・山岸邦太郎  夜間例会、山城屋さん今夜はお世話になります。 
12 月 1 日 
今井康善  新会員です。どうぞよろしくお願いします。 
牛山幸一・梅垣和彦・太田博久・小口 隆・小口泰史・小口裕司・尾関秀雄・笠原
新太郎・北澤洋之介・佐伯克己・薩摩 建・瀬戸雅三・高木昭好・竹村一幸・中嶋
孝一・中村文明・濵 毅・濵 俊弘・林 尚孝・林 裕彦・林 靖高・宮坂 伸・
宮坂宥洪・宮澤由己・矢島 進・山岸邦太郎・山崎典夫  今井康善新会員を歓迎
いたします。今年も後、1 ヶ月となりました。忘年等忙しい時期ですが、体調に気
を付けて頑張りましょう。 
林 裕彦  11月が創業記念月です。                                   
 
 

 
会員数４１名、出席者３１名、出席率７８.０５％、前々回訂正８１.５８％ 
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世界へのプレゼントになろう 
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